

DORFCHECK:

WIR NEHMEN MÄRKST UNTER

DIE LUPE

Am 17. Mai 2024 fand in Märkt der erste Dorfcheck für Kinder und Jugendliche von 14:00 bis 18:00 Uhr statt. Auf diesem Weg will die Stadtverwaltung Weil am Rhein junge Menschen motivieren, sich im Rahmen der „Kinderfreundliche Kommune“ zu beteiligen. Ziel ist es, Kindern und Jugendlichen zu vermitteln, dass sie ein Recht auf Information haben, dass ihre Meinung gefragt ist und dass auch junge Menschen entsprechend ihrem Alter und Können Verantwortung übernehmen dürfen. Wer sich beteiligt, kann auch etwas bewirken und wer etwas bewirken will, darf sich auch dafür einsetzen.

Während des Streifzugs durch Märkt zeigten alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer ganz deutlich, dass ihnen Wertschätzung genauso wichtig ist, wie Werte zu schätzen. Es zeigten 25 Kinder und Jugendliche im Alter von 6 bis 15 Jahren Orte, an denen sie sich wohlfühlen, wo es ihnen gefällt. Sie zeigten ebenso Situationen und Stellen, die Unmut oder Unbehagen auslösen. Interessiert und mutig zeigten die Teilnehmenden die Orte und schlugen Verbesserungsmöglichkeiten vor.

Die Teilnehmenden, die in zwei Gruppen durch Märkt zogen, bereiten nach dem Streifzug ihre Entdeckungen für die Ausstellung auf. Die Themen der beiden Gruppen wurden vorgestellt und jede/r Teilnehmer/in erhielt 4 Punkte, um die Themen zu bewerten. Mit Anbringen der Punkte konnte jeder zeigen, wo der persönliche Schwerpunkt liegt.

Nach dem gemeinsamen Gruppenfoto gab es noch eine süße Überraschung. Der Ortsvorsteher, Stefan Hofmann, hatte Eis für alle dabei.

Streifzug für Kinder ab sechs Jahren und für Jugendliche



Rückfragen bitte unter Telefon 07621-704154
Anmeldung bitte an Stadt Weil am Rhein -Michaela Rimkus- Rathausplatz 1,
79576 Weil am Rhein oder per Mail an: m.rimkus@weil-am-rhein.de
oder schriftlich an Herrn Ortsvorsteher Stefan Hofmann, Rheinstr. 32, Märkt

